



Hacemos un llamado a la acción ciudadana:

Voz Animal México hace del conocimiento público los siguientes hechos, urgiendo a la acción colectiva en contra de los abusos cometidos por el Departamento de Protección Animal del Ayuntamiento de Puebla.

El día jueves dos de julio del 2020, recibimos varios reportes sobre irregularidades presentadas en la estancia "Geo Villas del sur" dependiente del Departamento de Protección Animal del Ayuntamiento de Puebla. Los reportes mencionaban irregularidades en funcionamiento, falta de atención y cuidados a los animales que resguardan y sobre todo, una total irresponsabilidad en el ejercicio del cargo de la titular del departamento Alejandra Paz Martínez y su personal.

Junto con uno de los reportes recibimos un video tomado desde el exterior de dicha estancia animal. El video no es únicamente desolador, es indignante. En menos de un minuto, el video logra capturar la realidad de los animales. Expone las condiciones crueles y precarias en las que los animales viven atrapados. La situación de abandono es evidente, la suciedad de sus espacios y el maltrato al que son sometidos se ven en los rostros de los animales que miran directo a la cámara desde detrás de sus jaulas moviendo la cola, por la sorpresa y felicidad de recibir a un visitante. ¿Cuánto hace que no veían a nadie? ¿Cuánto hace que esperan ser rescatados? Y al fondo, el cadáver rígido de un perro muerto en descomposición nos confirmó nuestra respuesta: llevan esperando demasiado tiempo, sufriendo demasiado tiempo, muriendo demasiado pronto. Para ese perro al fondo del espacio, cubierto de moscas, no logramos llegar a tiempo.

El 3 de julio del 2020, fuimos a las instalaciones y comprobamos el estado en el que se encontraban. El resguardo de los animales no cuenta con comederos ni bebederos suficientes; muchos de los animales mostraban síntomas de enfermedades, aspectos descuidados, sucios, decaídos y tristes. Sus cuerpos apenas capaces de hacer sombra bajo el sol, nos miraban atentos mientras nuestra indignación e incredulidad crecía. No hay justificación aceptable para este abuso, negligencia y maltrato.

Existe una denuncia ante la Secretaría Estatal de Medio Ambiente. Y pedimos a la ciudadanía a unirse en el reclamo de estos abusos que, no son novedad. El sacrificio de animales reclamados por sus dueños y otras anomalías también denunciadas en contra de la licenciada Alejandra Paz Martínez jefa del Departamento de Protección Animal en Puebla, dejan claro que ella, no es una ciudadana capaz de cumplir su labor con ética y dignidad. Secretaria Beatriz Manrique Guevara solicitamos que se realice una verificación de las condiciones en que se encuentran dichos animales. Así mismo, solicitamos al Consejo ciudadano de Bienestar Animal su intervención para que estos casos de terrible maltrato no sigan ocurriendo en el municipio.

Hoy, una vez más hacemos un llamado a su fuerza, a su voz, a su apoyo. Que la indignación se sienta y que no se quede en este comunicado. Que llegue a dónde tiene que llegar, al Gobierno Municipal. Presidenta Claudia Rivera exigimos una respuesta, un plan de acción y un cambio definitivo.

Los animales hoy nos necesitan, nosotros hoy los necesitamos a ustedes y juntos, podemos salvarlos.

Voz Animal México.